

Segnungsandacht für Menschen und Tiere Ein wahrer Segen für Sharko von Melis Tiergnadenhof n.e.V.



Ganz spontan wurde entschieden dass der gemeinnützige Verein Melis Tiergnadenhof n.e.V. in Genuss der Kollekte des Tiersegnungsgottesdienstes kam. Es wurden sagenhafte 194,10 Euro gespendet! Raffaella Hanrath, Vorsitzende von Melis Tiergnadenhof n.e.V., freut sich tierisch über diesen Geldsegen und dankt von Herzen Frau Pfarrerin Cezanne und allen anderen Spender*innen. Auf Melis Tiergnaden-

hof n.e.V. finden Hunde aus der Region oder aus dem Ausland ein zu Hause, die sonst keine Chance mehr haben. Auch ausgediente Legehennen finden hier ihr Gnadenbrot. So z.B. unser Neuankömmling Sharko: einäugig und querschnittsgelähmt. Die Anschaffung des Rollis und weiterer Gehhilfen ist sehr kostenintensiv, daher wird die gesamte Spende dazu verwendet, Sharko wieder ein normales, mobiles Hundeleben zu ermöglichen. Wenn Sharko wieder laufen kann, wird Raffaella Hanrath im nächsten Jahr den Tiersegnungsgottesdienst nutzen, um Rollihund Sharko segnen zu lassen. Wahrscheinlich kommt auch unser gutmütiger Schäferhund Gerd mit, der auf dem Foto die Spende entgegennimmt.



Vielen herzlichen Dank.

Mit tierischen Grüßen

Raffaella Hanrath
Melis Tiergnadenhof n.e.V.
(gemeinnützig anerkannter Verein - Steuernummer: 03 250 78720 -K 02)
Wingert 7
61276 Weilrod
E-Mail: meli@melis-home.dog
Tel.: 0176 – 23 82 66 52